
令和６年度 保護者交流会（講習会）報告  

 

１ 日  時   令和６年５月３１日（金）１４：００～１５：００（日赤救急法講習会）  

             ６月２０日（木）９：３０～１１：３０（保護者交流会）  

 

２ 場  所   救急法講習会・・・体育館     保護者交流会・・・多目的室  

 

３ 内  容  【救急法講習会】  

・日本赤十字社香川支部の方に来ていただき、救急処置の講義と実技

（心肺蘇生法及び AED の使用について）を行った。  

        【保護者交流会】  

         ・卒業生保護者をお招きし、２つのグループに分かれて、日頃の子育て

の悩みや卒業後のことについて相談したり、情報交換したりした。  

         ・１・２組グループは、就労移行支援事業所「hito..toco」の方に話を

していただいた。  

 

４ 参 加 者   本校の保護者及び卒業生の保護者    

救急法講習会・・・１０名     保護者交流会・・・１９名  

 

５ 感想（アンケートより） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【救急法講習会】  

・救急法を実技練習できたことは、大変勉強になりました。次回も参加したいです。小児

の救急法や気道異物除去も知りたいです。（小学部）  

・AED と心臓マッサージについて、最新の流れを学べて良かったです。以前とは全く違

う動きだったので驚きました。一人では長時間続けづらいこともよく分かりました。知

らなければおろおろしてしまうだけだと思いました。（小学部）  

・救急法は前に習ったことがあったのですが、何年もしていないと忘れている部分もあ

ったので、今回学ぶことができて良かったです。子どものいざという時やその他そうい

う場面に遭遇した際に対処できるようにしていきたいと思いました。（小学部）  

・昔、救急法の講習を受講しましたが忘れてしまっていて、繰り返し継続することが大事

だと感じました。方法が変わっていくのを知れたことも良かったです。いざとなるとパ

ニックになってしまいそうですが、今日のことを思い出して少し落ち着けそうです。

（中学部）  

・普段このような講習を受ける機会がないので、かなり有意義な時間を過ごさせていた

だけました。いざという時に講習の時の行動が取れるよう気に留めておきたいと思い

ます。（中学部）  

・救急法を初めて学ぶ機会だったのですが、とても分かりやすく教えてくださったので、

また次回もこのような講演会があれば参加したいです。（中学部）  

・今回、日赤救急法に参加させていただきありがとうございました。子どもが小学校に通

っているとき、２・３回胸骨圧迫体験させてもらったことがありつつ、実際することに

なったら落ち着いてできるのか考えてしまいました。良い体験をさせてもらい良かっ

たです。（高等部）  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者交流会】  

・初めての交流会で入り込めるかとても不安でしたが、みんなお母さんがとにかく前向

きで、明るくて、とても励まされた気持ちになりました。自分が不安がっていたこと

が、そこまで考えすぎなくてもいいんだと元気になれました。今後も参加できたらと

思っています。テーマというよりは、いろいろな経験・助言などが聞けたらいいなと思

います。ありがとうございました。（小学部）  

・障がいをもつ子どもを育てる親として、その親だけにしか分からない事、感じることを

共感して話す機会となり、良い時間でした。ありがとうございました。（中学部）  

・グループに分かれて情報交換会、楽しかったです。先輩ママさんたちは、いろいろ経験

されてきているので、すごく参考になりました。（中学部）  

・今回初めて参加して、とてもとてもためになり、今後にかなり生かせるお話を聞けまし

た。催してくださり、ありがとうございました。今回、OB の方が仰っていたのですが、

卒業後の進学・就労のことだけでなく、高３の早い時期に、「障害基礎年金・（精神の受

診費用の）自立支援 (更生 )医療取得・（18 歳以上の成人の）障害福祉サービスの利用」

について、学校からも保護者に簡単で良いので、伝えてくださると助かると思いまし

た。成人して考えることが増え、制度も切り替わるため、不安が募るのです。窓口はど

こで、どんなことを受けられる可能性があるか等、行政は縦割り過ぎて、保護者も包括

的な把握がしにくいので、是非ともお願いしたいです。（高等部）  

・１・２組と２・３組を別々の部屋にしてもらえたらと思いました。障害年金の申請につ

いての勉強会があれば良いと思います。（高等部）  

 

次回は、１０月８日（火）に行います。午前中は「防災について」の講演会、午

後はグループに分かれての交流会の予定です。２学期になりましたらご案内いたし

ますので、是非ご参加ください！！ 


